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閉会行事

司会者(bt) それではただ今より，閉会行事を

行いたいと思います。閉会行事を担当させて

いただきます，松茂中学校２年 bt と，松茂
中学校２年 brです。よろしくお願いします。
それでは閉会行事の開式のことばを，板野

中学校１年 ahさん，お願いします。

宣言者(ah) ただ今より，「人権を語り合う中

学生交流集会＋2023 １つの言葉で変わる

１つの行動で変わる ～前に進むその一歩が

私たちの未来だ！～」の閉会行事を行います。

司会者(bt) 実行委員会を代表して，実行委員

長より総括のあいさつを行います。よろしく

お願いします。

実行委員長(br) 今日は皆さん，本当にお疲れ

様でした。ボクは実行委員長の中で一人だけ

２年生なんで，しっかりやれるかなって緊張

もあったんですけど，発表は１回しかできな

かったけど，ちゃんとみんなの話をしっかり

聞けて，考えて，自分の頭の中にちゃんと，

記憶の中にしっかりと置いとくことができた

と思うので良かったです。来年も，受験勉強

が忙しいかもしれませんが，この会で学ぶこ

とはとても大きいと思うので，しっかり来よ

うと思います。今日はありがとうございまし

た。

実行委員長(an) 板野中学校の an です。今日
は皆さん，お疲れ様でした。最初，実行委員

長の代表の挨拶で「あたたかい雰囲気にして

いきましょう」みたいな感じの話をしたと思

うんですけど，私がここでパネリストのチェ

リーさんや，はなちゃんさんが話してくれた

時とか，あと，それを通して，人権作文を読

んでくれた aa さんとか，bp さんとか，それ
を通して意見発表してくれた皆さんを見て

る，みんながうなずきながら聞いてくれてい

る，目を合わせて聞いてくれているっていう

のが，たくさんの人がそういうふうにしてい

て，やっぱりいいなあって思いました。それ

で，多分発表したかったけどできなかたって

いう感じの人も，中にはいるんじゃないかな

って思ってて。それは悔しいだろうし，でき

たら良かったなって思う子もいると思うんで

すけど，そういう人たちは，ぜひ来年とか，

学校の人権の話し合う時間とかがあるんだっ

たら，絶対に話しても受け入れてくれる人が
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たくさんいると思うんで，平野先生が言って

くれた通り，一歩踏み出して頑張ってみてく

ださい。応援しています。ありがとうござい

ました。

実行委員長(ak) 板野中学校 ak です。なんか
言おうとしていたことを，二人に言われちゃ

ったんで，どうしようかと戸惑ってます。感

想だけ言わせてもらいます。

今年来てめっちゃびっくりしたんが，去年

ボクはここに参加したんですけど，そんとき

と比べもんにならんくらいに，手が挙がって

いたんですよ。ボク，どのくらい発表するん

だろうなって，すきま時間があったら全部発

表したろうってみたいな勢いで思ってたら，

もう，すきま時間なくって，計３回ぐらいし

か，ボク発表できなかったんですよ。それに

一番驚いたと同時に，なんかうれしくなって。

来年も多分，きっとこの人数よりも多くなる

んでしょうね，このままいったら。そういう

風景を想像するだけで，結構楽しいですし，

来年ここにいる２年生とか１年生の人とか

が，他の子を引き連れて会話してたり意見を

言い合ったりしているのを想像すると，まだ

何とも思わんのですけど，そういう場でボク

みたいな，結構不安とかいっぱいあってここ

に来たんですけど，発表することが，発表し

なくても共感することを誰かが言ってくれる

だけで，受け入れてくれるって雰囲気がある

だけで，ここの場ってすごい心がふわふわし

て，結構休まるんですよ。そういう人たちが

一人でも来年増えたらなあって思っていま

す。

今ここにいる１・２年生の皆さんは，来年

この雰囲気を崩さず，できれば発表とかして

自分の心を休めつつも他の人たちを包めるよ

うな雰囲気にしてほしいなって思っていま

す。今日は一日お疲れ様でした。ありがとう

ございました。

実行委員長(bo) 松茂中学校３年の bo です。
今日は中学校最後の実行委員として，こんな

にたくさんの人がいる会に集まれて，本当に

楽しかったです。私の将来の夢は看護師なの

ですが，この会で人に尽くすとか，人に見返

りのない優しさとかを与えるってことが大切

なんだって学びました。私も３年生で受験生

なので，そういった患者さんに尽くせるよう

な看護師になるように頑張るので，来年も参

加できるようにしたいと思います。本日はあ

りがとうございました。

司会者(bt) ここで，毎回恒例になっておりま

す，「団結頑張ろう！」を行いたいと思いま

す。説明を担当者が行います。それでは，よ

ろしくお願いします。

実行委員長(ak) では，ボクが「団結用意」っ

て言ったら，ここにいる皆さんは，「オー！」

って叫びながら，左手を腰に当て，右拳を思

いっきり突き上げてください。こんな感じで

す。ボクが「頑張ろう！」と３回言うので，
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それに続けて皆さんは，このポーズで「頑張

ろう！」と続けてください。「団結用意」で

「オー！」ですよ。いきます。立ってくださ

い。いきますよ。

団結用意！「オー！」

団結，ガンバロー！「ガンバロー！」

ガンバロー！「ガンバロー！」

ガンバロー！「ガンバロー！」

ありがとうございました。皆さん座ってく

ださい。

司会者(br) それでは最後に，閉会行事閉式の

ことばを，板野中学校１年 ai さん，よろし
くお願いします。

宣言者(ai) これで「１つの言葉で変わる １

つの行動で変わる ～前に進むその一歩が 私

たちの未来だ！～」のメインスローガンのも

と，行われました，「人権を語り合う中学生

交流集会＋2023」のすべての行事を終了いた

します。

司会者(br) ありがとうございました。この後，

２つほど事務連絡を簡単にさせていただきま

す。

１つめは，名札についてですが，外枠は名

前を書いた紙だけを抜き取り，受付場所の箱

の中に入れて帰ってください。

２つめは，朝，受付で配られた資料の中の

感想用紙ですが，今日の思いを各校にもち帰

り，それぞれが今自分にできることを問い続

けながらしっかりとつづり，担当の先生に渡

しておいてください。そして，また再会でき

た時に，多くの仲間と交流できることを楽し

みにしたいと思います。

皆さま方のご協力で，なんとか会を終える

ことができました。本当にありがとうござい

ました。どうか皆さん，今日学んだことを，

それぞれの学校や地域での活動に生かしてく

ださい。皆さん，また会いましょう！


